
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 
DU CLUB DE PATINAGE ARTISTIQUE DE FARNHAM 

Samedi 8 juin 2024 à 10 h 
Centre des loisirs Romuald-Potvin 
 1900, rue Principale Est, Farnham. 

PROCÈS-VERBAL 

1. Ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue – 10h03 
• Présences des membres du C.A. : Cindy De Ladurantaye, Stéphane Crevier, Sophie Perreault, Caroline 

Grégoire, Malina Martel-Kennes, Anick Morin.  
• Absence des membres du C.A. : Éliane Robert, Emy Cordero 
• Présences des parents dans la salle : Jasmine Bergeron, Émilie Gagné, Caroline Jean, Amélie Gagné, 

Carole Lamarche, Jean ValiqueQe, Marie-Eve ValiqueQe, Vicky Ménard, Audrey Cyr, Annie Larouche, 
Magalie Laflamme, Valérie Lebeau, Anick Labonté. D, Emma Tremblay. 

2. Lecture et adop;on de l’ordre du jour  – Proposé par Anick et secondé par Caroline Jean. 

3. Lecture et adop;on du procès-verbal de l’assemblée générale du 3 juin 2023 – Proposé par Amélie 
Gagné et secondé par Vicky Ménard. 

4. Dépôt des États financiers par le trésorier – M. Stéphane Crevier. Facture de 134 $ approuvé par le 
comité pour l’achat des toutous pour le gala.  
– Proposé par Jean ValiqueQe et secondé par Caroline Jean.  

5. Présentation des différents rapports 
5.1.   Présidente : Cindy De Ladurantaye 
5.2. Vice-présidente : Sophie Perreault 
         Jasmine Bergeron nous informe que nous pourrions avoir un  
         partenariat pour l’impression du programme. 
5.3. Trésorier : Stéphane Crevier 



5.4. Secrétaire : Caroline Grégoire 
 L’assistance propose de retourner vers les envois courriels au lieu de Splex. Les autres moyens 
de communica;ons disponibles devraient être  
davantage u;lisés (Page Facebook, site internet).  

5.5. Directrice STAR & Compétitif : Anick Morin 
5.6. Directrice Patinage Plus : Malina Martel-Kennes  

Commentaire positif d’une personne de l’assistance pour ce qui a  
été fait cette année. 

5.7. Lauréats - Cindy De Ladurantaye 
Sugges;on de Cindy d’instaurer des pe;ts lauréats locaux entre autre pour les groupes PP. 
Belle sugges;on de Magalie Laflamme d’avoir ‘’Les pa;neurs du mois’’ pour diverses 
catégories. ex. la persévérance. 

5.8. Développement - Anick Morin 
Suggestion de faire de petits séminaires à l’interne selon les heures de  
glaces. L’assistance mentionne d’avoir apprécié la conférence pour les parents durant le séminaire de 
Ste-Hyacinthe.  

5.9. Tests & compé;;ons - Sophie Perreault 
5.10. Rapport de la représentante des entraineurs – Emy Cordéro (Lecture par  

Cindy De Ladurantaye) 

6. Nomina;on du vérificateur externe pour les États financiers du CPA de Farnham      
     Stéphane a approché Phillip Dion de la firme de comptabilité  
     FBL pour effectuer la vérificaYon des États financiers du CPA pour la      
     prochaine année. – Proposé par Sophie et secondé par Magalie. 

7. Ratification des actions et gestes posés par les directeurs et officiers. 

8. Affaires nouvelles et varia 
8.1.  La charte - Sophie Perreault est en train de revoir le contenu afin de  
        la mejre à jour pour qu’elle soit conforme aux lejres patentes qui       
        men;onne 10 postes administrateurs. Il est donc proposé de   
        mejre seulement 7 postes administrateurs jusqu’à accepta;on de        
        la mise à jour de la charte par le comité du CPA et Pa;nage Québec.    
        Entre temps, les gens intéressés à se joindre au comité pourront le faire  
        au courant de l’année par intérim.  
8.2.  Ajustement des frais d’inscripYons -  

• Il a été déterminé que la taxe non-résident sera des frais fixes de 200 $ par pa;neur.  
• Les frais pour les différents programmes ont été recalculés pour rentabilisé nos frais de 

glace. Aussi, les frais de glace pour le programme aux adultes est passé de 25 $ à 65 $ de 
l’heure. Ce qui fait monter le prix du programme à 345 $. Le reste à été recalculé aux 
prorata en fonc;on de chaque programme. 

• Une période de ques;ons a eu lieu : 



• Nous validerons avec la ville si les hockeyeurs de la ligue de garage paie le frais de 200 $ 
pour les membres qui viennent de l’extérieur.   

9. Élection des membres du conseil d’administra;on 
9.1. Membres sortants : 

9.1.1. Cindy De Ladurantaye (2 ans) 
9.1.2. Stéphane Crevier (2 ans) 
9.1.3. Caroline Grégoire (1 an) 

9.2. Vota;on si nécessaire (3 postes ouverts) – Éliane Robert a fait parvenir sa candidature par 
courriel et Cindy la propose. Sophie propose Valérie Lebeau. Anick propose Audrey Cyr et 
Vicky Ménard. Amélie Gagné se propose.  

9.3. Résultat des votes - Éliane Robert avec 6 votes.  
Valérie Lebeau avec 12 votes.  
Audrey Cyr avec 11 votes.  
Vicky Ménard avec 14 votes. 
Amélie Gagné pour 7 votes.  
Donc, nos 3 nouveaux membres sont Vicky Ménard, Audrey Cyr et Valérie Lebeau.  

10. Levée de l’assemblée générale pour nomina;on des postes par le nouveau conseil 
d’administration : Cindy De Ladurantaye lève l’assemblée à 12:01.  

11. Nomina;on des postes du conseil d’administra;on 2024-2025 
• Président(e) : Sophie Perreault 
• Vice-Président(e) : Anick Morin 
• Trésorièr(e ) : Malina Martel Kennes  
• Secrétariat : Valérie Lebeau 
• Administrateur aux tests et compé;;ons : Vicky Maynard 
• Administrateur des programmes de pa;nage et évènements : 
• Administrateur du développement des pa;neurs : Audrey Cyr 
• Administrateur des lauréats : 
• Administrateur des rela;ons publiques : 
• Directeur de la sécurité : 
• Le représentant des entraîneurs : Émilie Gagné 

12. Addendum : Le 9 juin 2024 Éliane se joint au comité par intérim au poste d’administrateur des 
programmes et événement. Les autres postes seront assumé par le comité en place. 



13. Prochaine réunion : Jeudi le 4 juillet 2024 à 18h30 
14. Clôture de la séance : Levée à 13:00 par la nouvelle présidente, Sophie Perreault.  

Caroline Grégoire 
Secrétaire 
CPA Farnham
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